

童夢 6月号 NO153

H26 6. 1

ホームページ [大念仏寺社会事業団](#) 検索



スタッフブログは
こちら→

フルマラソンに初挑戦した時は、どうしても自分に打ち勝てず『30.4km閉門』で時間となりました。再度チャレンジした時は、一緒に走る仲間と応援してくれる仲間背中を押され、何とか完走ができました。個人の力だけでは難しいと感じることも、自分を信じ、仲間を信じ、努力をすればいろんな想いが重なって、自分が持っている以上の力を発揮でき、目標を達成できることもあるということを感じました。

今年も童夢では「ソフトボール」「フットサル」「ソフトバレー」とチームのスポーツに取り組んでいます。苦手な子も“できないからあきらめる”のではなく、みんなで刺激し合い、自分の知らない自分の力を感じてもらいたいと考えています。

なでしこが、アジア大会初優勝を果たしましたね☆童夢っ子たちも自分の目標に向かって突っ走れ～♪ (Pっちゃん)

6月の行事案内

フットサル大会

とき：6月7日(土)

甲子園ツアー

とき：6月28日(土)

今年度初の公式戦！

童夢代表(小学3年生以上対象)として頑張ります！

場所：阪神甲子園球場(対 中日ドラゴンズ)
時間：12時出発(14時プレイボール)
18時頃 童夢到着予定

※ 試合終了時間によりです。
その他：子どもみでの参加もOKです。
参加されない場合の保育は12時までです。
※詳細は別途連絡いたします。

お知らせ

6月14日(土)は「職員研修」の為、午後2時までの保育とさせていただきます。ご不便をおかけいたしますが、ご協力を宜しくお願い致します。

寄贈

平池正則様より「かしわ餅」をいただき、童夢のみんなでおいしくいただきました。ありがとうございました。

行事のお知らせ

夏休み期間中ですが、4.5.6.7月の「お誕生日会」を7月26日(土)に予定しています。よろしく申し上げます。

☆新入生歓迎行事☆～三木ホースランドパーク～



晴天に恵まれた5月24日(土)の新入生歓迎行事。総勢100名を超える人数で「三木ホースランドパーク」へ行きました。

当日は、近畿馬術大会が開催されており、みんな観戦するかと思いきや!?緑の広場で野球、サッカー、遊具で遊んだりといつも通り…。新人職員のリクリエーションをみんな仲良く楽しむことができました。しかし、暑かったですね。(汗)

☆万部法要天冠童子☆



5月1日～5日までの5日間、大念仏寺で万部法要が行われました。童夢の男子たちが「天冠童子」として、菩薩様のおねりのお手伝いをしました。慣れている子も初めての子も堂々と歩く姿に頼もしさを感じました。

☆平野区子ども会親睦ソフトボール大会☆

～ 大阪市立平野中学校 ～



チーム結成3週間で試合出場。

ソフトボールが初めてという子も何人いる中で、無謀にも(!?)平野区子ども会親睦ソフトボール大会に出場しました。もちろん相手チームは毎週練習に取り組みされているチームばかり。ピッチャーの投球を見て唖然…。

しかし、それに臆することなく、チャレンジャーとして頑張りました。

童夢大念仏 06-6791-5410